

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlagennummer: **OBR/1161/2012**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 05.10.2012

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Rainer Hofmann, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Wieseck	18.10.2012	Entscheidung

Betreff:
Überarbeitung des Nahverkehrsplans;
hier: Änderung der Fahrstrecke der Buslinie 140
- Antrag der SPD-Fraktion vom 03.10.2012 -

Antrag:

„Wir fordern den Magistrat auf, bei der Planung des neuen Nahverkehrsplanes den Betreiber der Linie 140 anzuweisen, die Fahrstrecke ab Haltestelle Albert Oßwald Platz nicht mehr über die Kornblumenstraße sondern, wie die Busse der Stadtwerke, über den Lichtenauerweg und so weiter, die Streckenführung zu nutzen.

Für eine zukunftsorientierte Planung für den ÖPNV für den Stadtteil Wieseck bitten wir um Berücksichtigung der Anbindung für das Neubaugebiet Marburgerstraße West nach ca. 75 % der Bebauung und nach Fertigstellung der Straßen, diese Angelegenheit ins Auge zu fassen.“

Begründung:

Es ist unzumutbar im Bereich der Kornblumenstraße den nach Wieseck einfahrend Busverkehr mit der Linie 140 in Richtung Gießen kreuzen zu lassen. Der Stadtbus ist im Begegnungsverkehr gezwungen über den Bürgersteig zu fahren, dies ist für niemand hinnehmbar. Sollte sich der Betreiber der Linie 140 nicht kooperativ zeigen, so besteht des Weiteren die Möglichkeit mit einem geeigneten Verkehrsschild den Busverkehr in Richtung Gießen über die Kornblumenstraße zu sperren.

gez.

Rainer Hofmann
Fraktionsvorsitzender